
REQUERIMENTO

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiada à empresa VIVO S/A, para que tome providências quanto a
organização de fios caídos, na Estrada Municipal Bela Vista, altura do nº 1332, no
bairro Alphaville, (foto em anexo)

JUSTIFICATIVA

Esta solicitação tem por finalidade requerer a referida empresa que providencie a
organização dos fios no trecho na via mencionada. 

Os fios caídos estão no passeio público, podendo ocasionar acidentes no local,
principalmente com pedestre que ali circulam. 

Portanto, peço providencias quanto ao ordenamento em caráter de urgência. 

Plenário Antônio Branco, 29 de Fevereiro de 2024.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

VEREADORA - AVANTE
C
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Anexo do REQUERIMENTO
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